

Mayoral participa en la presentación del Plan Metropolitano de Barcelona

El alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, participó la semana pasada en Barcelona en el acto de presentación de la revista Papers 55 El Pla. Una publicación que recoge un monográfico sobre el Plan Territorial Metropolitano de Barcelona. "El gran ausente", apuntó el alcalde en relación a dicho plan, "entre 1897 y 2010 el país creció de manera desorbitada, hacía falta corregir los desequilibrios y encontrar una prioridad de país".

Por este motivo, diversas ciudades —entre ellas Granollers— se unieron en 1992 para planear un crecimiento organizado de cada núcleo urbano, teniendo en cuenta elementos como la conectividad, los flujos económicos y demográficos, los territorios a proteger o las infraestructuras necesarias en la llamada Segunda Corona Metropolitana.

"Ahora, más que nunca porque nos encontramos en tiempos difíciles, hay que desplegar y gestionar el Plan Metropolitano porque marca prioridades", sentenció Mayoral durante su intervención. **RdV**

Se presenta oficialmente el programa Voluntariat Educatiu, impulsado por el Consell Escolar Municipal de Granollers

XAVIER SOLANAS



Un momento de la presentación del programa, en el Museu de Granollers.

Las personas que colaboren en este proyecto como voluntarios llevarán a cabo tareas como la atención a alumnos recién llegados, alfabetización digital, padrinos de lectura o estudio asistido

Voluntarios por la educación

Mantener y mejorar el potencial educativo de Granollers, en tiempos de crisis y recortes, mediante la implicación de toda la ciudad. Este es el objetivo que se ha marcado el Consell Escolar Municipal con la puesta en marcha del programa Voluntariat Educatiu. Un programa que se presentó la semana pasada en la sala de actos del Museu de Granollers y que pretende crear una red de voluntarios que refuercen la estructura del sistema educativo en la ciudad. Fue durante dicho acto de presentación cuando diversas entidades y asociaciones del municipio se adhirieron al manifiesto "El valor de l'educació", redactado desde el propio consejo escolar y publicado el mes pasado.

granollers

Las personas que colaboren con este proyecto como voluntarios llevarán a cabo tareas como la atención a alumnos recién llegados, alfabetización digital, padrinos de lectura, estudio asistido, voluntariado lingüístico y apoyo en materia informática y acompañamiento en los inicios de curso de P-3, o en salidas y visitas escolares en general. También colaborarán con el mantenimiento y el funcionamiento de las bibliotecas escolares y podrán aportar a título personal libros didácticos para proyectos de reutilización. Se trata, en otras palabras, de llegar entre todos un poco más allá de las

posibilidades del sistema educativo en un contexto como el actual. En el acto de presentación estuvieron presentes el alcalde, **Josep Mayoral**, la regidora de Educación, **Pietat Sanjuán**, la representante del Casal del Mestre, **Lluïsa Salvador**, el director de la Escola Oficial d'Idiomes, **John Mackay**, la directora del Centre d'Educació Especial Montserrat Montero, **Carme Gràcia**, y el representante de la red de Asociaciones de Padres de los centros educativos granollerenses, **Òscar Montes**. Para implicarse en el voluntariado solamente hay que acudir al Consell Escolar Municipal, visitando su sede de la calle Santa Elisabet, o bien a través de la página web www.granollers.cat/educacio/voluntariat-educatiu.

Oncovallès abrirá una tienda solidaria

La fundación de ayuda a los enfermos de cáncer Oncovallès dispondrá el año que viene de una tienda de artículos de segunda mano cuyos beneficios servirán para financiar su tarea social. Encants, tal y como se ha bautizado ya el establecimiento, podría entrar en funcionamiento el próximo mes de marzo, aunque "todavía no podemos concretar una fecha exacta", explicaba la coordinadora de la fundación, **Carme Grau**, durante una rueda de prensa celebrada el pasado martes por la mañana en la sede de Oncovallès. La tienda se ubicará en el número 66 de la calle València, en un local de 160 metros cuadrados cedido por la Fundació Espavila, tal y como establece el convenio firmado el mismo martes por los presidentes de ambas entidades, **Pere Cladellas** i **Joan Vila**.

El siguiente paso será buscar una persona que se ocupe de gestionar el establecimiento. "Más allá de nuestra red de voluntarios, necesitamos a alguien que pueda tener una dedicación completa", reconocía Grau. En este sentido, Oncovallès contará con una subvención municipal enmarcada en el Pla de Xoc Contra la Crisi: se seleccionará una persona menor de 30 años para trabajar durante nueve meses, tal y como explicó la regidora de Sanidad, **Maria del Mar Sánchez**.

Los primeros seis los pagará el Ayuntamiento, y los tres restantes Oncovallès. "Se trata de no perder dinero, de que todo el capital del que disponemos lo podamos dedicar a los enfermos de cáncer", insistía Grau. Encants venderá muebles, artículos de decoración y del hogar y "cualquier cosa que se pueda encontrar en una casa". **RdV**

XAVIER SOLANAS

